
Procès-verbal de la réunion du Conseil consultatif des Seniors du 18 juin 2019 

 

Présents : Jacqueline Focroulle, Bernadette Letellier, Stéphane Colin, Marianne Boegaerts, 

Claude Jossart, Agnès Berger, Marie-Paule Bosch, Nicole Daras, Claude Davister, John 

Hooijschuur, Marie-Paule Herdies,. 

Excusés : Geneviève Warnant, José Mazui, Edmond Baeyens, André Vanderauwera 

Ordre du jour : 

 formulaire RGPD à remplir 

 ROI conseil consultatif 

 Divers 

 

Anamnèse du Conseil Consultatif des seniors 

Stéphane présente le nouveau conseil consultatif des seniors, en expliquant que ce sera plus 

facile dans la gestion, ce sera un organe de consultation qui pourra interpeller le Collège et lui 

présenter des projets – qu’il pourra accepter ou refuser, en justifiant son refus.  

Les anciens membres ont été contactés afin de savoir s’ils souhaitaient continuer et évoluer 

dans le nouveau conseil consultatif des seniors,  renouvelé pour cette nouvelle législature.  

Le souhait de Stéphane et Marie-Paule Herdies, nouvelle Présidente du Conseil consultatif des 

seniors est de créer une nouvelle dynamique pour attirer les plus jeunes seniors (à partir de 

65/67 ans) pour lesquels il serait opportun d’offrir un panel d’activités plus adaptées. Les 

sexagénaires ne sont pas attirés par la formule des goûters /tarte, qui s’adresse plutôt aux 

personnes plus âgées (75-85 ans), qui apprécient de se retrouver pour jouer aux cartes, bavarder, 

afin de briser leur solitude. 

La question est de savoir comment intéresser les sexagénaires ? Quelles activités prévoir ? 

Organiser plus d’activités culturelles, des promenades, des activités qui font bouger pourrait 

être une piste intéressante. 

La question est de savoir si on soutiendra les initiatives existantes, ou si on créera de nouvelles 

initiatives adaptées aux personnes plus jeunes 

 

Suite à cette introduction, Stéphane suggère que chacun se présente 

 Marie-Paule Herdies : nouvelle Présidente bénévole CMM, Repair café, Alpha. Elle 

souhaite maintenir les comités 3x20 existants (Blanmont et Gentinnes) qui sont des lieux 

de rencontre pour les personnes isolées. Elle a travaillé dans les écoles avec Nicole. Elle 



aime aider les personnes âgées pour différentes choses (faire les courses, parler avec 

elles..) 

 Claude Jossart : a fait partie de l’ancienne Commission seniors présidée par Mme 

Deleuse. Claude explique que la Commission a levé le pied depuis le départ de Mme 

Deleuse pour raisons de santé, et n’a pas souhaité la remplacer. Claude suggère de lui 

envoyer le pv des réunions, pour la tenir au courant des réflexions menées dans ce 

groupe. Claude est président de l’amicale des 3x20 de Blanmont 

 Claude Davister : s’est occupé des jeunes, et est maintenant intéressé par le CC, il est 

motivé pour aider à lancer des activités pour les jeunes seniors, les goûters 3x20 ne 

l’intéressent pas. 

 Nicole Daras : a travaillé dans les écoles, elle se verrait bien intégrer un groupe de jeunes 

seniors, dans lequel des conférences, promenades, visites, seraient organisées, la 

formule « goûter «  ne l’intéresse pas. Nicole s’intéresse à beaucoup de choses 

culturelles 

 Marie Paule Bosch : aimerait continuer  les goûters à Gentinnes pour les plus âgés qui 

aiment à  se retrouver avec leurs connaissances, ils se mettent souvent aux mêmes tables. 

Elle aimerait également que des jeunes seniors fassent partie d’un nouveau groupe(à 

créer) pour pouvoir faire des activités plus « remuantes » 

 John Hooijschuur : participe aux activités de l’ancienne Commission seniors depuis 

plusieurs années, participe aux goûters des 3x20 de Blanmont et Gentinnes, aimerait 

s’investir davantage, et que d’autres activités voient le jour (conférences..) 

 Marianne Boegaerts : est une travailleuse communale, elle anime les groupes adultes 

(Handy Chastre et le groupe des femmes) et  propose qu’un groupe dédié aux plus jeunes 

soit créé, et que de nouvelles activités soient proposées : conférences, visites, balades, 

concerts, théâtre.. 

 Agnès Berger : aime s’occuper des plus âgés, les écouter, les aider et aimerait intégrer 

un groupe ( Gentinnes par exemple) pour donner un coup de main Agnès s’occupe de 

l’animation « bricolage «  du groupe Handy Chastre avec Bernadette, et  elle aime 

beaucoup faire cela. Elle aimerait que quelque chose de neuf voie le jour pour les plus 

jeunes 

 Bernadette Letellier : fait beaucoup de bénévolat pour la Croix Rouge, co anime les 

ateliers de bricolage pour le groupe Handy Chastre, elle aimerait avoir des activités pour 

elle 

 Stéphane Colin : échevin ayant entre autres les seniors, l’urbanisme/aménagement du 

territoire, qui lui prend beaucoup de temps. Stéphane explique le projet communal de 

souhaiter développer l’offre des boîtes jaunes  avec des documents à mettre dans le 

frigo, pour les personnes isolées. Il a comme souhait de mettre en place un groupe avec 

les 50+, 60+ pour créer des activités pro actives, dynamiques, adaptées à des personnes 

capables de se déplacer facilement. 

 Jacqueline Focroulle : a été présidente de la CCIPH ( pour les personnes en situation de 

handicap), a animé le groupe Handy Chastre avec Marianne, s’occupe de l’amicale de 

Blanmont, et aime aider les personnes âgées 



 Proposition est faite de réaliser un flyer spécial avec des informations spécifiques aux 

seniors (voir ce qui a été réalisé par la commune de Mont st Guibert) , proposant des 

activités pour les jeunes seniors, organiser un voyage en septembre/octobre 

 

Divers 

 

- remettre le RGPD rempli et signé 

- travailler le ROI pour la prochaine réunion (Marie-Paule doit le retaper) 

- transmission du pv à Stéphane et Marie-Paule avant de l’envoyer à tout le monde 

- faire au minimum 3 réunions par an 

- Une idée serait d’envoyer un dépliant à tous les pensionnés de la commune pour leur 

demander s’ils veulent recevoir une boîte jaune, il faudra travailler pour élaborer un 

dépliant sympathique et accrocheur à envoyer aux personnes. 

- le voyage est programmé le mercredi 2 octobre 2019 au Mardasson à Bastogne,    

Stéphane préparera cela avec Cécile pour les modalités pratiques (programme, bus, 

inscriptions, etc.) 

 

La prochaine réunion est prévue le mardi 3 septembre à 17 heures : il faudra prévoir un 

secrétaire « remplaçant » pour Marianne ce jour-là. 

 

 

 

 

Marianne Boegaerts 

 


